

Projekt „Schüler helfen Schülern“



Seit inzwischen zwölf Jahren existiert an unserer Schule ein Projekt von Schülern für Schüler. Leistungsstarke und zuverlässige Schüler der größeren Klassen unseres Gymnasiums unterstützen Mitschüler bei der Bewältigung ihrer schulischen Aufgaben und der Behebung von Wissenslücken. Die Tutoren werden bei ihrer Tätigkeit von den entsprechenden Fachlehrern unterstützt und in regelmäßigen Abständen geschult. Von dieser Art der Zusammenarbeit profitieren die Schüler genauso wie ihre Tutoren.

Natürlich werden auch immer geeignete Schüler zur Verstärkung unseres Teams gesucht. So mancher hat das Zeug dazu, sein Fachwissen anderen zu vermitteln und hierdurch zu helfen. Habt einfach Mut und meldet euch.

Was ist bei Förderbedarf zu tun?

- Einfach an den Klassenleiter, die Koordinatorin Frau List oder an Frau Hammer wenden und Antrag auf Förderunterricht stellen.
- Der Schüler erhält einen Schülervertrag, der von den Eltern, dem zugewiesenen Tutor und der Schulleitung zu unterzeichnen ist.
- Eventuelle Wünsche versuchen wir zu berücksichtigen, können aber nicht immer garantiert werden.
- Für den Förderunterricht wird ein Unkostenbeitrag von 5 € pro Unterrichtsstunde erhoben. Eltern, die sich dieses Angebot aus finanziellen Gründen nicht leisten können, wenden sich bitte vertrauensvoll an Frau Hammer.

Christine List